

“ Ne crois pas que ce soit le secours qu'on a donné à ta maison qui l'a empêchée de brûler : elle n'a été sauvée qu'à cause que tu es fort soigneux de faire tous les ans un reposoir à la fête du Saint-Sacrement. ”

“ Cela ranima son zèle, ajoute-t-on, et le rendit encore plus exact à préparer magnifiquement le reposoir de la Fête-Dieu jusqu'à ce qu'il y eût une église à la Basse-Ville. ”

MARIE AYMONG.



CHAPELLE DU T. S. SACREMENT

Chronique des Offices d'Octobre-Novembre-Décembre

NOUS sommes heureux de parler en famille, avec nos lecteurs, des cérémonies célébrées dans notre Chapelle pendant ces trois derniers mois.

Octobre 5, Saint Rosaire.

La Sainte Vierge a reçu la première nos hommages, en la fête du Saint Rosaire. Les offices du jour furent très suivis, et l'assistance se maintint nombreuse pendant tout le mois, à la lecture du soir. Si notre cher pays n'est pas de ceux dont les agitations antireligieuses motivent ce grand effort de prière, du moins il se sent tenu d'affirmer plus que tout autre, par ces exercices publics de piété, sa foi à la puissance de la Vierge, Secours des chrétiens, et sa soumission au Souverain Pontife.

6, Service de la Reine des Belges.

Une autre nation fidèle à Marie et chère au Pape, la Belgique, se trouve en ce moment en deuil, par la mort de la reine, à Spa. Notre communauté devait sentir vivement un tel coup ; car les Belges ont toujours été pour nos frères des hôtes dévoués et aimables ; le culte eucharistique a pris chez eux de réels développements ; et nous savions les sympathies personnelles de la reine défunte à notre égard. Aussi sommes-nous très touchés et honorés de la démarche faite par la colonie belge, qui vient assister officiellement chez nous à un service funèbre demandé pour cette pénible circonstance. On a chanté la messe de Perosi, et le Libera de Dubois.